

PERSONA DE CONTACTO:

Bridget Kelly
Directora, Comunicaciones
714-246-8765
bkelly@caloptima.org

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

CALOPTIMA LANZA UNA RED COMUNITARIA NUEVA

El plan ofrece una vía nueva para que los consultorios médicos pequeños y médicos particulares atiendan a miembros, a la vez ampliando la elección y el acceso a un mercado de atención sanitaria en crecimiento

ORANGE, California (27 de febrero de 2015) — El 1 de marzo de 2015, CalOptima lanzará un plan de salud nuevo llamado CalOptima Community Network en un enfoque innovador para el panorama de la atención médica en constante cambio. Este plan fortalece el sistema de atención sanitaria del Condado de Orange al proteger las relaciones existentes entre médicos y pacientes, y facilitar a los médicos un medio nuevo para tener contrato directo con CalOptima para así poder servir mejor a los miembros.

“La creciente complejidad del entorno de atención médica exige nuevos enfoques para la prestación de atención,” dijo Mark Refowitz, Presidente de la Mesa Directiva de CalOptima. “El lanzamiento de CalOptima Community Network incrementa el número de médicos que pueden brindar atención de calidad a nuestra creciente afiliación.”

CalOptima tiene actualmente contratos con 11 planes de salud privados para Medi-Cal. Administrado a nivel interno, CalOptima Community Network será el decimosegundo plan disponible entre los planes que pueden seleccionar los miembros, que complementa el modelo de entrega existente y crea la capacidad adicional de crecimiento.

Durante los últimos dos años, CalOptima trabajó con accionistas de la comunidad y planes de salud para identificar las necesidades del mercado cambiante y para comprender las razones por las cuales algunos médicos no participan en el sistema de atención administrada. Las reuniones en el ayuntamiento con médicos que no están asociados con CalOptima revelaron la necesidad de reducir la complejidad del sistema de atención para los consultorios médicos pequeños y médicos particulares. Además, al permitir que estos médicos contraten directamente con CalOptima puede animar a más médicos a afiliarse para atender a pacientes en el sistema de atención médica administrada.

-más-

“Estoy muy emocionado de ser parte de CalOptima Community Network, y espero con interés la oportunidad que se presenta para una mejor coordinación de atención,” dijo Robert Ha, M.D., un médico de medicina interna del Condado de Orange con oficinas en Fountain Valley y Garden Grove. “Para mí, el aumento de la coordinación es un resultado directo de una buena comunicación. Puedo implementar cambios para mis pacientes mucho más rápido, lo que lleva a mejores resultados de salud y una mejor experiencia general para el paciente.”

CalOptima Community Network es un paso natural en la prestación de acceso a atención médica de calidad para los miembros. Con el lanzamiento de este plan de salud, CalOptima sigue siendo receptivo a la comunidad que sirve, ofreciendo un mayor acceso a los servicios que necesitan, con los proveedores que conocen y en los que confían.

Javier Sánchez, Oficial Principal de Planes de Salud de CalOptima, dijo: “A la larga, la contratación directa con doctores les proporciona a los miembros en proceso de transición a un plan de salud de CalOptima una mayor oportunidad de seguir atendiendo con sus médicos existentes, dándoles una elección entre un médico que esté afiliado con CalOptima Community Network u otro plan de salud contratado con CalOptima.”

Sánchez continuó diciendo: “CalOptima Community Network proporcionará un modelo de atención centrado en el miembro. Nuestro modelo de atención responde a las necesidades individuales de los miembros. Animamos a nuestros miembros y a sus familias a participar en las discusiones y decisiones con respecto a los tratamientos médicos y servicios que necesitan”.

Para obtener más información sobre cómo participar en el plan de salud nuevo, CalOptima Community Network, llame al Departamento de Relaciones con Proveedores al **714-246-8415**.

###

Sobre CalOptima

CalOptima es un sistema de salud organizado que brinda cobertura médica con financiación pública a niños, adultos y personas de la tercera edad con bajos ingresos, y a personas con discapacidades que viven en el Condado de Orange, California. La misión de CalOptima es brindar servicios de cuidado de salud con calidad y compasión a sus miembros manteniendo costos bajo control. CalOptima sirve a más de 700,000 miembros y cuenta con una red de más de 7,000 médicos generales y especialistas participantes, así como 30 hospitales.